REFORMA

3

23/11/24



## Acuerdan fiscalías colaborar con SSPC

ABEL BARAJAS

La FGR y las 32 Fiscalías estatales del País acordaron ayer impulsar "esquemas estratégicos" de colaboración con la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana Federal (SSPC).

La iniciativa forma parte de uno de los acuerdos tomados durante la LI Asamblea Plenaria de la Conferencia Nacional de Procuración de Justicia (CNPJ), presidida por Fiscal General Alejandro Gertz Manero, con la presencia del titular de la SSPC, Omar García Harfuch.

La reunión fue en el Parque Nacional de la Justicia, sede de la FGR, luego que la Cámara de Diputados aprobó el pasado jueves la reforma que amplió las facultades de investigación de la SSPC, bajo la conducción y el mando del Ministerio Público.

"En la reunión estuvo presente Omar García Harfuch, Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, quien recalcó la importancia de continuar con la 
comunicación, coordinación 
y cooperación entre instituciones, lo que ha sido un 
eje fundamental del Gobierno de la Presidenta Claudia 
Sheinbaum", informó la FGR.

De acuerdo con la organización, las fiscalías y la SSPC



El Fiscal del Edomex, José Luis Cervantes (círculo), en la reunión con la SSPC.

acordaron, entre otros puntos, continuar con el trabajo coordinado, al que esta vez se sumarán las fiscalías y procuradurías de estados que no lo venían haciendo.